

## Das Sams feiert Weihnachten

9 SchülerInnen der 1a und 1b

Im Rahmen des Sprachförderunterrichtes wurde in der Zeit von November bis Jänner ein Projekt rund um das Buch „Das Sams feiert Weihnachten“ von Paul Maar durchgeführt.

Die Schülerinnen und Schüler gestalteten passend dazu in Word Steckbriefe zum Autoren und recherchierten vorab mittels Suchmaschinen alle relevanten Informationen.

Sie lasen zwischendurch immer wieder Teile des Buches alleine und in der Gruppe. Auch das Anhören der Hörbuchversion gehörte dazu.

Im Laufe des Projektes bewältigten sie auch verschiedene Onlinerätsel und lasen Buchtitel online. Die Mädchen und Jungen zeichneten das Sams und untersuchten die Sprache des Buches

Zudem wurde das Feiern von Weihnachten und die dazugehörigen Bräuche thematisiert.

